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CÂMARA MUNICIPAL DE BELO HORIZONTE 
Requerimento de Comissão 

890/2025 
Senhor Presidente, 

Requeiro a esta Comissão, nos termos do art. 48 do Regimento Interno, que seja 

realizada audiência pública com a finalidade de debater o modelo de mobilidade que já 

funciona em capitais como Rio de Janeiro e São Paulo, além de ouvir sugestões para as vias 

em que deverão ser instaladas as primeiras motofaixas da cidade de Belo Horizonte, tendo 

em vista a previsão orçamentária para 2025, a ser realizada no dia 10/04/2025, às 13h3Omin, 

no Plenário Helvécio Arantes. 

Esta audiência pública se faz necessária para que a proposta de instalação das 

motofaixas seja debatida e melhor compreendida, considerando os possíveis benefícios para 

os motociclistas, bem como as melhorias na mobilidade e na segurança viária. 

Solicito que sejam convidados: 

1 - Representante da PBH; 

2 - Representante da SMGO; 

3 - Representante da SUMOB; 

4 - Representante da SMMUR; 

5 - Representante da BHTRANS; 

6 - Representante da SEFAZ; 

7 - Representantes das empresas de transporte por aplicativos; 

8 - Representantes das categorias de motociclistas. 

Belo Horizonte, 19 de março de 2025. 
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